

## **Le français ATEM mise sur sa filiale marocaine**

Décidément, l'Afrique passe par le Maroc et les groupes internationaux l'ont bien compris. ATEM (Ateliers de Travaux Electromécaniques du Midi), spécialiste français de la maintenance industrielle, cherche à développer ses activités en Afrique subsaharienne via sa filiale de Casablanca. « *Le Maroc, c'est un peu l'Allemagne africaine, dotée de réseaux institutionnels efficaces* », a confié Thierry Modica, à la tête de la Scop Atem. Il a fait savoir que la présence de l'entreprise au Maroc lui permet de prospecter le continent, où se trouvent d'importants potentiels de maintenance industrielle, et de répondre localement à des appels d'offres en proposant des tarifs de prestation de 25% inférieurs à ceux de ses concurrents étrangers. Soulignons que l'entreprise française développe son savoir-faire dans le domaine de l'expertise vibratoire, l'équilibrage ou le rechargement thermique dont ont besoin par exemple, les turbines de l'industrie pétrochimique, agroalimentaire et nucléaire.

**Challenge du 21/11/2014**